



Acaba la sexta de edición de '¡Me separo! ¿y ahora qué?' de Zoes

E. A. S.
SALAMANCA

El programa *¡Me separo! ¿y ahora qué?* que desarrollan la asociación de vecinos Zoes y la Facultad de Psicología de la Usal ha llegado al final de su sexta edición después de haber acogido en sus talleres a más de 400 personas. Esta iniciativa ofrece, a través de un equipo de profesionales compuesto por psicólogas, trabajadoras sociales, un mediador familias, un abogado y un risoterapeuta, una serie de herramientas para afrontar la pérdida experimentada.

Además, el programa se propone como objetivos disminuir los efectos negativos de las situaciones de separación y divorcio y crear un grupo social para compartir vivencias comunes. ■